

Protokoll

der ordentlichen Generalversammlung des GAK 1902, Fußball

Ort: Hotel Paradies, Strassganger Straße 380b, 8054 Graz

Zeit: Donnerstag 4.7.2019, 19:00

Eröffnung und Begrüßung

Michael Gaisbacher eröffnet um 19:15 Uhr die ordentliche Generalversammlung des GAK 1902 im Hotel Paradies. Obmann Harald Rannegger begrüßt alle anwesenden Mitglieder.

Feststellung der Anzahl der Anwesenden und Stimmberechtigten

Es sind 332 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Für eine 2/3 Mehrheit sind 222, für eine 50% Mehrheit 167 Stimmen notwendig.

Genehmigung des Protokolls der ordentlichen GV vom 5.7.2018

Das Protokoll der ordentlichen GV vom 5.7.2018 wird einstimmig genehmigt.

Tätigkeitsbericht des Vorstands

Harald Rannegger würdigt die Leistungen der KM1 welche mit dem 6. Aufstieg in Folge den Weg zurück in den „Profifußball“ geschafft hat, und ab kommender Saison in der HPYBET 1. Liga spielen wird. Auch das Erreichen des Semifinales des ÖFB Cup, mit unter anderen Siegen über Vorwärts Steyr, dem KSV, und im Viertelfinale der sensationelle Aufstieg gegen die Wiener Austria findet in seiner Ansprache ausreichend Platz. Hervorzuheben sind auch die Besucherzahlen in den Partien gegen Austria Wien und Red Bull Salzburg, mit 12.295 gegen die Wiener und 13.301 Besucher gegen Red Bull Salzburg waren beide Spiele besondere Highlights.

Auch die KM2 mit dem Meistertitel in der Gebietsliga Mitte schaffte den Aufstieg und wird in der kommenden Saison in der Unterliga Mitte spielen. Im Steirer Cup 2018/19 erreichte man die 5. Runde, und ist dort erst gegen den SV Gössendorf ausgeschieden.

In der Saison 2019/20 wird die Spielstätte Merkur Arena heißen.

Ein Ausbau unserer Heimstätte in Weinzödl unter den momentanen Voraussetzungen scheint kaum möglich. Um ein Ligataugliches Stadion zu erhalten sind lt. Studie der Stadt Graz zumindest € 2,5 Mio notwendig, allerdings würde sich die Kapazität der Zuschauer weiter auf max. 2.500 belaufen. Der Vorstand des GAK 1902 kann sich so eine Weiterentwicklung unseres Klubs kaum vorstellen, es gibt allerdings weitere Gespräche mit der Stadt Graz, mit der es eine sehr gute Zusammenarbeit gibt, der Obmann bedankt sich in diesem Zusammenhang auch bei Bgm. Nagl für dessen Kooperationsbereitschaft.

Für den Standort MERKUR ARENA wurde eine eigenständige Tickting-Lösung entwickelt, die uns sowohl Tageskarten also auch Saisonkarten im Eigendruck im Vorverkauf ermöglichen.

Mit Mag. (FH) Matthias Dielacher ist es uns gelungen, einen der von der Neugründung an immer dabei war, als Hauptberuflichen Geschäftsführer zu installieren.

Mit DI Andreas Kinsky ist es gelungen ein neues Vorstandsmitglied zu kooptieren, dieser wird sich hauptsächlich im Bereich Sponsoring einbringen.

Auch wenn es immer schon eine hochqualitative medizinische Betreuung gab, musste diese nun auf klarer strukturierte Beine gestellt werden. „Vorstands-Arzt“ Dr. Jörg Pavek hat nun den Bereich Medizin und Physio in eine gemeinsame Struktur gebracht, um generelle Fitness, schnellere Regeneration, Verletzungsvorbeugung und schnellstmögliche Heilung bei Verletzungen zu gewährleisten.

Ehrungen

Herbert Posch, die gute Seele im Verein, Zeugwart, und ständig im TZ anzutreffen, erhält für seine jahrzentalange Verbundenheit zum Verein und seinen Einsatz mittels unzähliger Stunden die goldene Ehrennadel durch Obmann Harald Rannegger verliehen.

Petra Hösele, seit vielen vielen Jahren die Chefin des Ticketing, wird ebenfalls für Ihre Verdienste, Ihre Loyalität, und Ihren bedingungslosen Einsatz für Ihren GAK mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.

Bericht des Kassiers

Kassier Harald Hochleitner präsentiert die Jahresbilanz der abgelaufenen Saison. Der Kassastand per 5.7.2018 belief sich auf € 307.103,-- der Kassastand per 30.6.2019 beläuft sich auf € 387.593,-- Es konnte ein Rohgewinn von € 377.634 (kalkuliert € 17.369,--) erzielt werden.

Für die Spielsaison 2019/20 rechnet der Kassier mit Einnahmen in der Höhe von € 1.879.488,-- demgegenüber stehen kalkulierte Ausgaben in Höhe von € 1.817.570,--.

Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes

Rechnungsprüfer Michael Gaisbacher berichtet über die laufende und stichprobenartige Prüfung der Rechnung bzw. über die Überprüfung der Innenverhältnisse zwischen Verein und seiner Tochtergesellschaften (GmbH, Merchandising OG, Gastro OG) und bestätigt dem Verein ein zuverlässiger und pünktlicher Zahler bzw. Geschäftspartner zu sein. Der Verein weist eine ausgeglichene wirtschaftliche Situation vor. Vor allem der Cashflow überzeugt: So konnte die (vorerst nicht mehr benötigte) Anteilzahlung für den Umbau von Weinzödl aus dem laufenden Betrieb aufgebracht werden, hauptverantwortliche dafür natürlich die CUP-Einnahmen. Die Rechnungsprüfer empfehlen eine Evaluierung zwischen den einzelnen Gesellschaften, es müssen klare Strukturen gelegt werden um evt. später auftretende Probleme zu vermeiden.

Die Arbeit der Prüfer hat sich mit der Bundesliga-Lizenzierung auch verändert, da beide Wirtschaftsprüfer den Lizenzantrag genehmigen müssen.

Rechnungsprüfer Michael Gaisbacher stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes: Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Ausblick auf die Saison 2019/20

Mit dem Aufstieg in die 2. höchste österreichische Fußballiga Österreichs ist ein großes Ziel welches bei der Neugründung gesetzt wurde, erreicht. Jetzt gilt es sich in der Liga zu etablieren, sportlich wäre ein einstelliger Tabellenplatz das erklärte Ziel. Das Ziel der KM2 ist ein Aufstieg von der Unterliga in die Oberliga, der Abstand zwischen KM1 und KM2 sollte nicht zu groß sein.

Anträge zur Generalversammlung am 4.7.2019

Der Vorstand des GAK 1902 stellt den Antrag den derzeitigen Mitgliedsbeitrag von € 66,- auf € 85,- ab dem 1.1. 2020 zu erhöhen. Der Antrag wird durch die Generalversammlung 313 Pro-Stimmen, keiner Gegenstimme, und 19 Enthaltungen angenommen.

Der Vorstand des GAK 1902 stellt statutengemäß den Antrag zur Gründung einer weiteren GmbH: Der Antrag wird mit 309 Pro-Stimmen, keiner Gegenstimme und 23 Enthaltungen angenommen.

Schlusswort des Obmanns

Harald Rannegger schließt mit dem Dank an alle mitwirkenden freiwilligen Helfer und Arbeitsteams, die GAK-Juniors, die sportliche Abteilung und alle Fans und Mitglieder die ordentliche Generalversammlung des GAK 1902

Graz, am 31.7.2019

Thomas Pucher
Schriftführer Stv. GAK 1902